CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 442 al 444 SEGUNDA PARTE FUEGO SOLAR

Sección D

- II Los Devas y Elementales de la Mente
 - 1. El Regente del Fuego Agni
 - 2. Los Devas del Fuego
- 3. Los Ángeles Solares Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 603 a la 607, se tratarán en los estudios 442 al 444

Estudio 442

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "También los Kumaras constituyen *principios personificados*, pero...", en la página 603, hasta ".....métodos anteriormente mencionados, que serán aplicados para Su llegada.", en la página 604.

Consideraciones.

La fuerza y la energía del Logos en uno de Sus principios, es decir, en una de Sus cualidades específicas, cuando fluye a través de un Kumara, que la personifica, lo hace a través de la Mónada del Kumara. En otras palabras, la energía del Logos fluye directamente a la Mónada del Kumara. De la Mónada la energía pasa a los vehículos del Kumara y es irradiada al ambiente en el que se encuentra encarnado el Kumara, produciendo los efectos planeados por el Logos planetario.

Todos los Logos planetarios tienen Sus Prototipos, que son los siete Rishis de la constelación de la Osa Mayor, las siete estrellas principales de esa constelación, que constituyen la llamada cola de la Osa; ellas son: Dubhe (la alfa), Merak (la beta), Phecda (la gamma), Megrez (la delta), Alioth (la épsilon), Mizar (la dzeta) y Benetnash (la eta). Estas siete estrellas constituyen los análogos de los siete centros de la cabeza de nuestro Logos cósmico, AQUÉL del cual nuestro logos solar es el centro cardíaco.

Las energías de estas siete estrellas pasan a través de las siete Pléyades, un conglomerado estelar que se encuentra en la región de la constelación de Tauro llamada cuello del toro. Estas siete Pléyades son: Alcione, Merope, Taygeta, Maia, Asterope, Celaeno y Electra. De ellas fluye la energía a los siete Logos planetarios sagrados de nuestro sistema solar. Las Pléyades constituyen el centro laríngeo de nuestro Logos cósmico. Desde el punto de vista de los centros de nuestro Logos cósmico, las energías cósmicas que vitalizan nuestros siete logos planetarios sagrados siguen el siguiente camino dentro del cuerpo físico de nuestro Logos cósmico: los siete

centros de la cabeza - el centro laríngeo - el centro cardiaco (nuestro logos solar) - los siete Logos planetarios sagrados (centros en el cuerpo de nuestro Logos solar). Los siete centros de la cabeza del Logos cósmico están conectados con Su centro coronario. El Maestro Djwal Khul dice que las doce constelaciones que componen el zodíaco (Aries, Tauro, Géminis, Cáncer, Leo, Virgo, Libra, Escorpio, Sagitario, Capricornio, Acuario y Piscis) forman la corona central del centro coronario del Logos Cósmico (corona que se llama el cardíaco del coronario). Por esta ruta podemos hacernos una idea de la naturaleza de las energías que vitalizan nuestros Logos planetarios sagrados. Nuestro Logos planetario no es sagrado, pero por Su conexión con el Logos del esquema de Saturno, regente del Tercer Rayo, podemos deducir que la energía que Lo vitaliza proviene del prototipo del Logos de Saturno, que debe ser el Rishi de la estrella Phecda, la gamma de la Osa Mayor. Esta energía vibra débilmente sobre la Tierra a través de los Kumaras.

En el acto de la iniciación (desde la tercera, cuando el iniciado está cara a cara con SANAT KUMARA), él siente conscientemente la Presencia del Logos planetario por el contacto auto inducido por su propia Mónada. En la Quinta Iniciación, de la Revelación y Tercera solar, el iniciado percibe la amplitud de esta influencia grupal planetaria (la conciencia del Logos planetario abarca todas las conciencias en evolución en Su esquema planetario, por lo que ella es grupal planetaria) es la parte que le corresponde desempeñar en el gran trabajo grupal. En la sexta y séptima Iniciaciones el iniciado siente la influencia del Prototipo Planetario que Le llega a través del Logos planetario actuando a través de SANAT KUMARA.

Este método de encarnación directa se aplicó en el pasado cuando los Kumaras poseían forma física. Actualmente sólo SANAT KUMARA y Sus Discípulos (la mayoría han regresado al esquema de Venus) tienen forma física sólo de materia etérica de los niveles vitales (los niveles atómico y subatómico), no teniendo cuerpo físico denso.

Shamballa, la ciudadela donde Ellos moran (en el desierto de Gobi), también existe solo en materia etérica de esos niveles. Es por eso que Shamballa sólo podrá ser vista por el hombre cuando logre desarrollar la visión etérica de los niveles superiores. Entonces se revelará el misterio escondido detrás del Himalaya. Por lo tanto, SANAT KUMARA al mismo tiempo es y no es el Logos planetario. Él representa al Logos planetario. Él es el foco directo del Logos planetario. La conciencia de SANAT KUMARA está estrechamente ligada a la conciencia del Logos planetario, lo cual no sucede con un simple representante. Por lo tanto, el iniciado que se enfrenta con SANAT KUMARA efectivamente está frente a frente del Logos planetario.

Cuando un discípulo encarnado cede conscientemente su cuerpo para que su Maestro (Gurú) o un discípulo más avanzado lo use para algún trabajo en el mundo físico, se está practicando un reflejo de este método de encarnación directa, el utilizado por el Logos Planetario con SANAT KUMARA.

Cuando el Maestro Djwal Khul dice que captar la verdad es un factor que siempre merece una nueva revelación, al afirmar que el misterio de los Bodhisattvas ya ha sido tratado por Blavatsky, deja claro que la búsqueda de la verdad debe ser continua, y el investigador de la verdad no puede darse el lujo de desvanecerse. Todo tiene que pasar por el tamiz de la razón (razón abstracta), como recomiendan todos los Maestros, empezando por el gran Señor Budha.

El Maestro dice que alrededor del año 1966 comenzaría un período muy interesante para la humanidad, persistiendo hasta finales de siglo, para lo que los Grandes Seres ya estaban preparándose, porque el Tratado de Fuego Cósmico fue editado alrededor de 1925. Este período es consecuencia del esfuerzo realizado por la Jerarquía, después de la reunión de la Logia y sus Miembros cada cien años, cuando se analiza la situación evolutiva de la humanidad. El empeño de la Jerarquía está en cierta línea de fuerza, para avanzar en la dirección de los objetivos de la

evolución, dentro del gran Plan del Logos planetario. Según el Maestro, el esfuerzo para el siglo XX sería de mayor envergadura que el realizado durante mucho tiempo e involucraría a un gran número de Grandes Seres, incluyendo al Señor Maitreya mismo, el Cristo, el actual Bodhisattva, el Instructor del Mundo.

De hecho, en la segunda parte del siglo pasado la ciencia y la tecnología (ciencia aplicada) avanzaron mucho. Solo en el área de la electrónica, con el desarrollo y el perfeccionamiento de los transistores (hechos de germanio y silicio, elementos del Cuarto Rayo), hubo un tremendo avance en las telecomunicaciones y la informática, con la difusión de microcomputadoras y el advenimiento del PC (computadora personal), notebook (laptop), el despliegue de internet, facilitando la relación humana y el acceso a fuentes de información, todo con el objetivo de unir a la humanidad, aunque muchos utilizan estos recursos con fines ilícitos.

En el campo de la medicina tuvimos la implementación de una nueva tecnología diagnóstica a través de imágenes, como la resonancia magnética, la tomografía computarizada, por emisión de positrones y otras técnicas, cuando antes solo existía la técnica de rayos X. Hemos logrado un gran avance en el desciframiento del genoma humano, aunque queda mucho por descubrir. En astronomía y en el área de los viajes espaciales el avance también fue espectacular. Tuvimos el telescopio Hubble, que permitió el descubrimiento de nuevas galaxias. El hombre logró sacar fotografías de planetas distantes como Saturno, Urano, Mercurio, Marte, Venus y otros. El sistema solar nunca ha sido tan conocido como lo es ahora.

En el campo de la política tuvimos la caída del bolchevismo, gracias a la acción de un iniciado, Gorbachov. En Sudáfrica tuvimos el esfuerzo para su liberación de otro Iniciado: Nelson Mandela.

Todo esto como resultado del esfuerzo de la Jerarquía.

Sabemos perfectamente que la ciencia es parte de los proyectos de la Jerarquía, estando bajo la supervisión del Mahachoan. Los Tres Grandes: el Manu, el Bodhisattva (Señor Maitreya el Cristo) y el Mahachoan, trabajan en total armonía y coordinación, siempre apuntando a la evolución. Es por eso que el Maestro dice que lo que tenía que lograrse involucraría a los Grandes Seres y al Maestro de Maestros mismo (el Cristo).

La ciencia es tan divina como el esoterismo, constituyéndose una sola cosa. El Maestro Djwal Khul siempre ha recomendado que lo que Él enseña en Sus libros sea estudiado en comparación con la ciencia.

Sin embargo, para el presente siglo XXI, hay mucho que difundir en el área de la Vida Superior, como dice el Maestro en Su libro Los Rayos y las Iniciaciones, en la página 214:

"Recuerden que la enseñanza que he dado es de carácter intermedia; así como lo dispuesto por H.P.B., bajo mis instrucciones, fue preparatorio. La enseñanza programada por la Jerarquía para preceder y condicionar a la nueva era de Acuario es de tres categorías:

- 1. Preparatoria, dada en 1875-1890.....escrita por H. P. B.
- 2. Intermedia, dada en 1919-1949.....escrita por A. A. B.
- 3. Reveladora, aparecerá después de 1975....se dará a gran escala a través de la radio.

A principios del próximo siglo aparecerá un iniciado que continuará esta enseñanza. Enseñanza que vendrá de la misma fuente de "Impresión", porque mi tarea no ha terminado, y esta serie de tratados, vinculadores del conocimiento materialista del hombre y de la ciencia de los iniciados, sin embargo debe recurrir a otra fase. Lo que queda del presente siglo, como he dicho en otra parte (El destino de las naciones), debe dedicarse a la reconstrucción del santuario en el que vive el hombre, a la reconstrucción de la forma en que vive la humanidad, a la reconstrucción de la nueva civilización sobre los cimientos de la antigua, y a la reorganización de las estructuras del pensamiento y de la política mundiales, además de la redistribución de los recursos del mundo de acuerdo con el propósito divino. Sólo entonces será posible ampliar la revelación".

Recordamos que el libro Los Rayos y las Iniciaciones fue editado en el siglo pasado.

Estudio 443

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS - c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Del párrafo "En la aparición del Bodhisattva mismo, será evidenciado el *misterio del Bodhisattva* en su más pleno significado...", en la página 604, hasta "han venido para preparar el camino que han de recorrer Sus Pies.", en la página 606.

"En la aparición del Bodhisattva mismo, el misterio del Bodhisattva se evidenciará en su significado más completo, y no nos corresponde a nosotros extendernos aquí sobre ello. Basta decir que se usarán las vestiduras del GRAN SER, pero el tiempo demostrará si el Señor que viene las revestirá con un vehículo físico en ese evento particular, o si el plano astral será el campo de Su actividad. Si el estudiante reflexiona sobre las consecuencias que implica apropiarse de ellas, mucha luz será arrojada sobre los probables eventos. Las vestiduras actúan con capacidad dual:

- a. Debido a que están excesivamente magnetizadas, tienen un efecto profundo y de gran alcance.
- b. Al actuar como un punto focal para la fuerza del Señor Budha y establecer un vínculo con el Señor que viene, Le permitirá aumentar Sus propios maravillosos recursos, extrayéndolos de centros de fuerza, aún superiores, por conducto del Señor Budha.

Esta fuerza se expresará en el plano astral, produciendo vastos resultados de naturaleza tranquilizadora, trayendo, por acción refleja, paz en la Tierra. La transmutación del deseo en aspiración y la transformación del deseo inferior en superior constituirán algunos de los efectos, mientras que el resultado de la fuerza que fluye producirá grandes reacciones en los habitantes dévicos de ese plano. A través de la vibración así iniciada, muchos tendrán la oportunidad (que de otro modo no tendrían) de recibir la primera Iniciación. Luego, al final del ciclo mayor, el Avatar que viene volverá a emplear las vestiduras y lo que sea que esto implique, y tomará un cuerpo físico, demostrando así en el plano físico la fuerza del Logos al aplicar la Ley. Cuando Él venga al final de este siglo y haga sentir Su poder, lo hará como Instructor del Amor y de la Unidad, y Su tónica será regenerar a través del amor. Debido a que actuará principalmente en el plano astral, Su obra se manifestará en el plano físico, estableciendo grupos activos en todas las ciudades, grandes o pequeñas, y en todos los países, que trabajarán agresivamente para lograr la unidad, la colaboración y la fraternidad en todos los sectores de la vida: económico, religioso, social y científico.

Dichos grupos obtendrán resultados imposibles de lograr ahora, debido a la retención de la fuerza búdhica, pero más tarde esta fuerza será liberada sobre la Tierra a través del Gran Señor,

que actuará como un aspecto del Logos y un punto focal para la conciencia y la energía del Budha.

Esta es la probabilidad inminente que se tiene en cuenta al celebrar anualmente el Festival de Wesak durante un siglo. Sería conveniente que los estudiantes apoyarán los fines de la Jerarquía Oculta concentrándose de manera similar, en el período del festival, iniciando así corrientes mentales de gran atracción, en el sentido oculto de este término.

Una indicación de la proximidad de este evento constituirá la reacción que comenzará durante los próximos veinticinco años contra la delincuencia, el sovietismo y el radicalismo extremos, que actualmente están siendo empleados por ciertas potestades para lograr objetivos contrarios a los planes del Señor. Se inaugurará la era de la paz, reuniendo en la Tierra las fuerzas que patrocinan la construcción y el progreso, y reuniendo concienzudamente a los grupos que personifican en cada país (en la medida en que se pueda visualizar) el principio de la Fraternidad. Estén atentos a los signos de los tiempos, y no se desanimen por el futuro inmediato. La aparición del Gran Señor en el plano astral (seguido o no por Su encarnación física) tendrá lugar al ser celebrado cierto Festival de Wesak, en el que el Budha pronunciará un mantra (conocido sólo por aquellos que han de recibir la séptima Iniciación), liberando esa fuerza que permitirá a Su gran Hermano cumplir Su misión. Por lo tanto, sería apropiado que en Occidente, gradualmente, se diera a conocer el Festival de Wesak y su verdadero significado, ofreciendo así la oportunidad a todos aquellos que estén dispuestos a ponerse en la línea de esta fuerza, para ser vitalizados por ella y preparados para servir. La reacción mencionada también se producirá debido a la presión ejercida por los niños de hoy, muchos de ellos son chelas y algunos iniciados. Han venido para preparar el camino que han de recorrer Sus Pies."

Estudio 444

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Del párrafo "Cuando llegue el momento (cinco años antes de la fecha de Su decida) serán encontrados cumpliendo plenamente su servicio y sabiendo cuál es su trabajo, aunque ignoren lo que el futuro les depara.", en la página 606, hasta "Mucho pocos estarán a Su disposición porque la fuerza que Él tiene requiere un instrumento particularmente flexible, pero ya está siendo hecha la debida preparación.", en la página 607.

"Cuando llegue el momento (cinco años antes de la fecha de Su descenso) se encontrarán cumpliendo plenamente su servicio y sabiendo cuál es su trabajo, aunque ignoren lo que el futuro les depara.

Cuando llegue el momento habrá casos (aunque ya ha habido algunos) en los que se observará la acción de esta influencia, manifestándose de tres maneras. En todas las naciones de Oriente y Occidente habrá discípulos preparados y hombres y mujeres muy evolucionados realizando su tarea en líneas marcadas, ocuparán puestos prominentes, lo que les permitirá llegar a los muchos; tendrán cuerpos lo suficientemente puros para ejercer influencia. Esto solo será posible en aquellos que se han consagrado desde la infancia o han servido a la raza a lo largo de su vida o, por el karma generado en vidas anteriores, han adquirido este derecho. Esta triple forma de ejercer influencias se manifestará:

Primero. Plasmando en el cerebro físico del hombre las ideas, proyectos de trabajo, ideales e intenciones que (aunque emanen del Avatar) serán considerados sin embargo como propios; quien los ejecutará ayudado inconscientemente por la fuerza que fluye. Esto es literalmente una forma de telepatía mental superior, que actúa en niveles físicos.

Segundo. Influyendo al chela mientras realiza su trabajo (a través de conferencias, escritos o enseñanzas), e iluminándolo para que preste servicio. Él será consciente de esto, aunque incapaz de explicarlo; inspirado por su Señor tratará de estar cada vez más dispuesto a servir, ofreciéndose con total desinterés. Esto se logrará a través del Ego del chela, la fuerza que fluye a través de su átomo astral permanente, y solo es posible lograrlo cuando el quinto pétalo está abierto.

Tercero. Colaborando conscientemente en este tercer método de influenciar, el chela se ofrecerá (con pleno conocimiento de las leyes de su ser y de su naturaleza), y abandonará y entregará su cuerpo físico al Gran Señor o a uno de Sus Maestros. Esto solo es posible cuando el chela ha alineado sus cuerpos inferiores, aunque sin embargo debe desarrollar el sexto pétalo. Por un acto de voluntad consciente entrega su cuerpo y permanece separado por un cierto tiempo.

Estos métodos de ejercer influencia serán utilizados principalmente por el Gran Señor y Sus Maestros al final del siglo y, por esta razón, en todos los países encarnarán discípulos que tengan la oportunidad de responder a la necesidad de la humanidad. De ahí la urgencia de formar hombres y mujeres para que puedan reconocer científicamente la psique superior, la verdadera inspiración y la mediumnidad. En cincuenta años será muy grande la necesidad de verdaderos psíquicos y médiums conscientes (como H. P. B. por ejemplo), si se llevan a la fructificación los planes del Maestro y se inicia el movimiento de preparación para el advenimiento de Aquel Que todas las naciones esperan. Muchos deben desempeñar su papel en esta tarea siempre que tengan la perseverancia necesaria.

Lógicamente, el primer grupo será el más numeroso porque no necesita tener mucho conocimiento, pero implica mayor peligro que los otros dos: peligro de que tergiverse los planes y ocurra un desastre para el ser implicado. El segundo grupo será menos numeroso, y el último consistirá de sólo un puñado o dos o tres en ciertos países. En este caso, será cierto que, por sacrificio, el Hijo del hombre volverá a recorrer los caminos de los hombres, y Su encarnación física será un hecho. Muy pocos estarán a Su disposición porque la fuerza que Él posee requiere un instrumento particularmente flexible, pero ya se está haciendo una preparación adecuada".

Estudio preparado por Geraldo Novaes. El contenido está registrado en la Fundación Biblioteca Nacional del Ministerio de Cultura del Gobierno de Brasil con el número 347240, página 400 del libro 639 con el título " Os Fogos Sustentadores do Universo".